

Agasajo a los jugadores

El Diario Vasco, 1947-01-19.

A las siete de la tarde de hoy se celebrará en los locales del Euskalduna el sencillo y simpático acto de ofrecer a los jugadores que con tanto entusiasmo como desinterés batallaron durante la pasada competición para alcanzar el ascenso de categoría con que ha sido premiada su disciplinada labor de conjunto, una merienda-cena que no quedará huérfana de alguna agradable sorpresa que la Directiva se ha esforzado en preparar a los muchachos de Arrieta. Reiteramos a todos ellos nuestra felicitación por la victoria alcanzada, aunque participemos, en cierto modo de esta enhorabuena que a todos los andoaindarras nos toca recibir por igual como sus seguidores y animadores. La tradición deportiva local ha dejado en buenas manos la antorcha de enlace y mantendrá enhiesto el pabellón que los viejos del Euskalduna: Garagorri, Silverio (q.e.p.d.), Hermenegildo, Gabino, Irazu, Alonso, etc., dejaron en su mocedad. El Euskalduna destaca a la prueba Istingorra, del Antiguo, el equipo de cross compuesto por Beloqui, Izaguirre y Aguirre. Aunque la participación de este último no consideremos definitiva, creemos que podrá más su afición que otras consideraciones. Así lo deseamos para el mejor éxito de la representación del Euskalduna.

Señalemos en el orden deportivo del "txoko" que dos aficionados al redondo se animan a desplazarse a Madrid a presenciar el encuentro entre la selección española y los argentinos de San Lorenzo. Nos atrevemos a opinar que el encuentro de Etxeberrieta reunía mayores alicientes.